



キラリみんな輝く つもりっこ

人権集会～笑顔あふれる学校めざして～



6月下旬から7月上旬までの期間に、日頃の自分たちの暮らしや学級のことと重ねながら、各学年に応じた教材を使って人権学習に取り組みました。

そして、人権旬間のまとめとして、7月9日（水）に校内人権集会を低学年と高学年とに分かれて実施しました。

集会では、学習して学んだことの発表と意見交換を行いました。今年の人権学習でどの学年にも共通して考えたり、見つめ直したりしたことは「言葉」についてでした。子どもたちの中から“言葉は人を傷つける武器にもなるけど、人を励ます、元気づけるものになる”という意見がありました。まさに、このことを、みんなで再確認した集会でした。「優しい言葉」「相手のことを知る」「相手のことを考える力」「つながり」・・・これらのことと常に意識した教育活動をめざして、自分を、そして友達を大切にできる“つもりっこ”を育てていきたいと思います。

1学期を終えて・・・さあ、夏休みへ

今日で1学期が終わりました。この1学期、「キラリ みんな輝く 笑顔あふれる学校」のもと、大きな事故やケガもなく、子どもたちは、毎日、元気いっぱいに学校生活を送り、それぞれに大きく成長した姿を見せてくれました。

保護者の皆様には、日頃の子どさんの体調管理はもちろん、様々な行事・取組へのご協力をいただきましたことにあらためて感謝申し上げます。

明日から夏休みになります。子どもたちには、終業式で夏休みのくらしでは、次のことについて話しています。「夏休みも4つのあ+1（暑さ対策）」「めあてをたてて過ごす夏」

ご家庭では、特に、熱中症などの体調面、交通事故などの安全について、子どもたちに再度お話をさせていただきますようお願いします。

2学期の始業式で、子どもたちの元気な笑顔が見られることを職員一同楽しみにしています。



【たくさん】の学び “を通して子どもたちの成長を感じることができた1学期でした】

